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第２６８６回 例会報告                  ２００９年７月３日 

  

ゲスト並びにビジター紹介 なし 

誕生祝  7 月１日 大城君 

会長挨拶 大城新会長  

長い伝統をいかにこれから引き継いでまた次々と手渡していくことができるかを深

く考えていかねばならないと思います。したがって原点に立ち帰ってロータリーは

何かということを見つめていくことを今年の出発点にしていきたいと思います。今

日から皆さんと一緒に勉強していきたいと思います。次回からは以前からの会長の

方針を遡って調べていただき皆さんにお知らせしていきたいと思います。今年一年ご指導ご支援よろしく

お願いたします。 

幹事報告 羽咋 RC クラブ要覧が届いている  NICE TV より企画事業協賛のお願いが届いている 

7/10 クラブ協議会各委員長年間活動方針発表 7/17 新年度夜間決起例会 7/24ゲスト卓話 

      7/31 ガバナー補佐訪問  

出席報告 第２６８６回 出席者：３０名 出席率：８８％  メイキャップ済：谷 

     第２６８４回のメークアップ：なし  ９１．１７％⇒９１．１７％ 

 

ニコニコボックス  

辻さん  今年度もよろしく 留年しました 

大城会長 本年度会長として一生懸命頑張ります。皆さんのご指導ご支援よろしくお願いします。 

若井さん 幹事一年間よろしくお願いします 

池上さん 昨年度は国際青少年委員長として皆さんのご協力の下ありがとうございました。今年度は国際

奉仕委員長として本年もよろしくお願いいたします 

寺崎さん 本年も声援よろしくお願いいたします 

生駒さん 宮本さん 大村年度の納会で寄付をいたしました 

中島さん 前年度の職業奉仕委員長も終わりありがとうございました。今年度も職業奉仕委員長をおおせ

つかり落第しましたので前年以上によろしくお願いします 

谷川さん 今年も財団委員会を頑張りますのでよろしくお願いします 

松田さん 社会奉仕一年間委員長を務めます。ご協力お願いいたします 

委員会報告など なし 
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年間活動方針 

大城会長 皆さん一丸となってことにあったていくというのが願いです。私は魚津ロータリーのテーマと

して「原点に立ち返る」ということをかかげて改めてロータリーの心を見つめなおしていこうと考えてい

ます。 

会長方針の説明 魚津ロータリークラブのテーマを「原点に立ち戻ってロータリー活動に喜びを！Return 

to the Root,Enjoy yourself in Action」とし、今年度のクラブの運営方針は下記の５項目とする。 

 

１．例会の楽しさを実感し、出席率の向上を目指す。 

例会を楽しいものにしたい。まず出席することがメイン。メイキャップを進んで行ってください。 

２．無駄を省きながらも、各委員会の連携強化を図り、活動計画を着実に遂行する。 

委員会活動を萎縮はまずい。活発に行ってください。 

３．会員増強を常に念頭に置き、全会員が推薦者たることを意識する。 

数の減少が会全体、国全体を衰退させることもあります。現在純増は一人となっておりますが、今後一人

ひとりが推薦者となり広めていただきたい。 

４．次代のリーダーを育みながら、友情、親睦を深めてゆく。 

現在５５代目でありますが、これから築いてきた歴史をどう受けつないでいくかがが課題となります。こ

れからしっかり計画を練って進めていきたいと思います。 

５．ロータリー活動を広く知って頂くために、インターアクトクラブとも協力し、情報公開を積極的に行う。 

広く知っていただくためにメディアに協力してもらうとともに、インターアクトクラブと協力して密接に

コンタクトをとって情報発信していきましょう。 

【常任委員会方針の説明】 

■ クラブ奉仕常任委員会・・・宮本常任委員長 

広報委員会は地域に迅速に情報を広めてもらいたい。親睦活動委員会はレクリエーションを含め楽しく

やっていきましょう。会員状況ですが一人といわず 2～3人増よろしくお願いします。情報委員会は情報

の伝達をお願いします。ニコニコボックス委員会は会費が少なくなった分上乗せを検討いただきたい。 

■ 職業奉仕常任委員会・・・中島常任委員長 

今までやっていることを原点に立ち戻ってしっかりやっていこうと思います 

■ 社会奉仕常任委員・・・松田常任委員長 

今までの継続事業を行いながら社会奉仕を行う。目に見える社会奉仕を行い魚津ロータリーを知ってもらう。 

■ 国際奉仕常任委員会・・・池上常任委員長 

世界社会奉仕・ロータリー友情交換・国際青少年の３つに分かれています。計画書に書いてあることをしっ

かりやっていきます。 

■ 財団委員会・・・谷川委員長 

去年に引き続き同じメンバーでやらせていただきます。財団委員会は奉仕の中でも目に見えない部分が多い

ですがみなさん忘れないように協力よろしくお願いします。 

■ Ｓ・Ａ・Ａ・・・寺崎委員長 

例会を和やかにスムーズに過ごしていただけるように努めていきたいです。 

 

 


